

Contenido:**ENMIENDA DE ADICIÓN**

En el apartado nº 8 añadimos el texto: "Para ello las competencias de educación, sanidad y justicia deben ser ejercidas por el Estado."

Luego el párrafo:

Nos alineamos con el modelo territorial recogido en la Constitución española, el Estado de las autonomías. Para que este modelo perdure, deberán mejorarse la eficiencia y los mecanismos de coordinación de los poderes públicos, y garantizarse, en todo caso, la igualdad de todos los españoles.

quedaría de la siguiente manera:

Nos alineamos con el modelo territorial recogido en la Constitución española, el Estado de las autonomías. Para que este modelo perdure, deberán mejorarse la eficiencia y los mecanismos de coordinación de los poderes públicos, y garantizarse, en todo caso, la igualdad de todos los españoles. Para ello las competencias de educación, sanidad y justicia deben ser ejercidas por el Estado.

Contenido:**ENMIENDA DE SUSTITUCIÓN**

En consecuencia, nos definimos como un partido que mantiene el compromiso de aportar nuevas ideas, impulsar nuevas políticas y contribuir al progreso de la sociedad.

El ideario básico de Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía se nutre del liberalismo progresista y del socialismo democrático.

En la articulación de ambos encontramos los principios que hoy fundamentan la convivencia en todas las sociedades avanzadas.

ENMIENDA DE SUSTITUCIÓN**Contenido:**

El ideario básico de Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía se nutre del liberalismo progresista y del socialismo democrático. En la articulación de ambos encontramos los principios que hoy fundamentan la convivencia en todas las sociedades avanzadas. Estas tradiciones políticas parten de una base común configurada en la época de la Ilustración: el predominio de la razón, por encima de los sentimientos y las tradiciones, en el enfoque de los problemas políticos. Ello comporta, muy especialmente, la afirmación de los derechos y las libertades individuales de las personas frente a unas supuestas identidades colectivas, la preocupación por la realidad y por los problemas cotidianos más que por los símbolos y los mitos, la utilización de argumentos razonables en lugar de dogmas ideológicos inamovibles.

Todos estos principios vertebran nuestro ideario.

Desde esta perspectiva general, Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía se compromete a aportar a la política realismo y sentido común desde los grandes valores de libertad, igualdad y solidaridad. Es por todo ello que proponemos una nueva política basada, fundamentalmente, en dos sencillas reglas:

el sujeto de la política es el ciudadano y los poderes públicos tienen como finalidad garantizar la libertad y la igualdad de los ciudadanos.

Contenido:

En consecuencia, nos definimos como un partido liberal progresista, socialdemócrata y constitucionalista.

ENMIENDA DE SUSTITUCIÓN

Contenido:**ENMIENDA DE SUSTITUCIÓN**

Ciudadanos apuesta por la economía del conocimiento a través de la educación, la innovación, la ciencia y la cultura. Con un modelo económico social basado en el talento de nuestro capital humano pretendemos modernizar España, lograr que se genere empleo de calidad y ser más competitivos en la era de la globalización. Queremos, en definitiva, que emerja y se consolide la España de las oportunidades.

C'S es un Partido comprometido con el Medioambiente, su acción política promoverá que entre otras cosas aborde problemas como el cambio climático, la desertificación y deforestación de nuestros montes, la lucha contra el delito ecológico y medioambiental, la prevención de incendios y una política hidrológica que supere los conflictos que actualmente existen en nuestro país.